



26 locales afectados y cinco bomberos heridos dejó incendio en el barrio Meiggs

Por cerca de 10 horas voluntarios de bomberos combatieron las llamas que comenzaron a una galería comercial tras el robo en un cajero automático del barrio Meiggs, en la comuna de Santiago.

El siniestro afectó a 26 locales, los cuales en su interior tenían plástico, maniqués, textil. La emergencia fue controlada en horas de la tarde de ayer.

Según el segundo comandante del Cuerpo de Bomberos de Santiago, Giorgio Tromben, la cifra puede aumentar, ya que las labores de catastro aún continúan. La institución centra su trabajo ahora en la remoción de los escombros, aunque la extinción total del fuego aún no se consigue.

En el combate de las llamas cinco bomberos resultaron lesionados. Dos de ellos fueron derivados a Mutual de Seguridad para ser tratados: uno por calambre y otro por una luxación en un hombro.

El incendio se produjo tras un robo de un cajero automático. Según el subjefe de la Brigada de Robo Centro Norte, subprefecto Jorge Durán, participaron dos vehículos con una cantidad indeterminada de sujetos, que llegaron con distintas armas largas e intimidan al personal que custodiaba la galería. "ingresan a esta galería de calle Grajales y, por el método de saturación por gas, hacen detonar

el cajero automático con la finalidad de sustraer el dinero de sus gavetas", indicó Durán. Lograron sustraer entre \$80 y \$90 millones.

Opinión del gremio del comercio

"No es un accidente producto de un descuido, de fuerzas de la naturaleza o de una causa fortuita: es el resultado directo de la delincuencia que nos afecta", señaló la Cámara Nacional de Comercio (CNC).

Según el gremio, el ilícito "evidencia la falta de resguardo en un barrio que, a pesar de los supuestos esfuerzos de las autoridades, no ha sido protegido adecuadamente". Agregaron que "lamentablemente, las promesas de aumento de seguridad para Meiggs no han sido más que palabras vacías, ni siquiera en épocas electorales las autoridades han mostrado un compromiso real por cuidar y resguardar este histórico barrio".

La CNC hizo un llamado "urgente" a las autoridades para que éstas tomen "acciones concretas y efectivas para combatir la delincuencia y proteger a los comerciantes, emprendedores y familias que, con su esfuerzo diario, mantienen viva la tradición y economía de nuestros barrios".

"Es momento de asumir responsabilidades y garantizar la seguridad y el bienestar de quienes aportan al desarrollo de nuestro país", completaron.